
Protokoll zur Mitgliedervensammlung für 2022 der LAG Laufgemeinschaft
Saarbrücken e. V
vom 13.06.2022, 18:00 Uhr in der Landessportschule, Saarbrücken

TOP 1 Begrüßung durch den Vorsitzenden

Der Vorsitzende Dirk Eichler-Uebel begrüßt die teilnehmenden Mitglieder. Es sind 20
Mitglieder anwesend.
Zur Mitgliederversammlung wurde ordnungsgemäß und fristgerecht mit Schreiben vom
26.05.2022 eingeladen. Die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben.
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 07.05.2021 wird einstimmig genehmigt.

TOP 2 Berichte des Vorstands

2.1 Vorsitzender / stellvertretender Vorsitzender
Dirk Eichler-Uebel berichtet von den 2021 begangenen Veranstaltungen: Der
saarBRÜCKENlauf musste pandemiebedingt erneut ausfallen.
Der saarLANDlauf konnte ab Juni nach pandemiebedingter Unterbrechung fortgeführt
werden. Im Rahmen der Abschlussveranstaltung am 05.09 im Biergarten an der
Römerbrücke wurden die Teilnehmer und Patenvereine prämiert.
Auch der Westspangenlauf konnte mit ca. 350 Teilnehmern erneut stattfinden und war eine
von wenigen Laufveranstaltungen, die während der Pandemie nicht ausfallen musste. Im
Gegensatz zum Vorjahr war dieses Mal auch wieder ein Massenstart möglich
Festzustellen ist auch, dass die Teilnehmerzahlen im Trainingsbetrieb mittlerweile deutlich
nachgelassen haben.
Im Jahr 2022 konnte erstmals nach Corona auch wieder der saarBRÜCKENlauf mit etwa
100 Teilnehmern stattfinden.

Seit Anfang 2022 findet auch wieder der saarLANDlauf mit anderen Modalitäten statt.
Einmal im Monat findet er an wechselnden Orten statt. Da immer Rundlaufstrecken genutzt
werden, entstehen mangels Transport keine nennenswerten Kosten mehr.

Andreas Jahn berichtet von der aktuellen Mitgliederentwicklung. Mit 315 Mitgliedern ist die
LAG einer der größten reinen Laufvereine im Saarland.
Außerdem erwähnt er die Deutsche Meisterschaft im 10km-Straßenlauf, welche am 18.09. in
Saarbrücken stattfindet. Die LAG wird hierbei den Kuchenverkauf übernehmen.

2.2 Sportwart
Frank Freund berichtet von der Lockdown-Challenge im Winter 2020/21.
Ab Sommer konnten wieder verschiedene Laufveranstaltungen stattfinden. So stellte die
LAG beim Citylauf von Saar 05 30 Teilnehmer, bei der Halbmarathon-Meisterschaft 8
Teilnehmer und beim Silvesterlauf 30 Teilnehmer. Generell konnten bei den Veranstaltungen
rückläufige Teilnehmerzahlen festgestellt werden.
Frank weist auf diverse Trikotaktionen hin, bei denen der Verein insgesamt etwa 4000 EUR
investiert hat.

2.3 Schatzmeisterin
Der Kassenbericht ist als Anlage beigefügt.



2.4 Ressortleiter
Aktivensport
Sophia Rickert berichtet vom Anfängerkurs. Dieser wurde gut angenommen und hat auch zu
einigen Neueintritten geführt. Außerdem weist sie auf die Vereinsfahrt hin, die in diesem
Jahr nach Saarburg führt.

Lauftreffleiter
Uli Gawlitza berichtet von der Arbeit im vergangenen Jahr. Die Lauftreffteilnehmer haben
sich überwiegend gut an die Coronaregeln gehalten.

Sponsoring
Anna Zawadzka berichtet von den aktuellen Bemühungen hinsichtlich des Sponsorings. Die
Anzahl der Sponsoren und die Einnahmen sind gleich geblieben. Die Sparkasse ist weiterhin
als Hauptsponsor gebunden.

TOP 3 Bericht der Rechnungsprüfer

Ute Kuhlgatz berichtet von der Kassenprüfung, welche sie gemeinsam mit Christoph
Lunkenheimer durchgeführt hat. Sie bescheinigt der Schatzmeisterin eine ordentliche
Buchführung. Gegen die Entlastung des Vorstandes gibt es keine Einwände.

TOP 4 Entlastung des Vorstands

Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig ohne Enthaltungen.

TOP 5 Anträge

Der Vorstand beantragt, die Mitgliedsbeiträge ab dem Jahr 2023 ausschließlich per
Lastschrift einzuziehen. Der Antrag wird einstimmig ohne Enthaltungen angenommen.

\
TOP 6 Verschiedenes

Die Vereinsmeisterschaft findet am 24.06.2022 in Lebach statt.

Das Grillfest mit Ehrung der Vereinsmeister findet am 25.06.2022 statt.

TOP 7 Schlusswort des Vorsitzenden

Der Vorsitzende beendet die Mitgliederversammlung um 19:26 Uhr.

Saarbrücken, den 13.06.2022

Schriftführer Vorsitzender


